

煌めき

令和6年1月19日
1・2年 学級通信
第15号 文責 中村ちあき
今回のタイトルは丹生丈登さんの作品です。



なりたい自分に近づくために...



4月に決めた「なりたい自分」を達成するためのThird Stepとして「3学期の目標」をたてました。

	なりたい自分	なりたい自分になるためのThird Step
古野 月夢	苦手なことでも集中できる人	先生に相談しながら、克服できる方法を考え、実践する
重森 幹仁	目標に向けてたくさん努力できる人	・目標を立て、達成に向けて継続的に努力する ・努力して身に付けたことを活かす
丹生 丈登	誰とでも楽しく話することができる人	会話を楽しむ
原田 希望	勉強の基本がわかる人	2時間勉強し、宿題は必ず提出する。



新学期の様子を写真で紹介！



始業式

古野さんが生徒代表として、着任された熊川先生に歓迎の言葉を述べました。



役員任命式

生徒会役員としての決意を述べました。

全校専門委員会に向け、委員長の原田さんと丹生くんが司会をし、目標に対する具体策などを考えました。



全校専門委員会打ち合わせ



焼き芋の会

焼き芋だけでなく、お餅や焼き魚もいただきました。地域の皆さん、ありがとうございました！



それぞれが好きな四字熟語を選び、書きました。

書き初め大会



裏は冬休みの振り返りなどを紹介しています。

食育に関する授業

給食センターから講師の方を招いて、食事の大切さについての講話を聞きました。



食育の授業を受けて、これから気をつけていきたいこと

古野 月夢	久賀で続けていることを、帰省したときも続けていくことができるようになりたいです。
重森 幹仁	間食の量を減らすなど、自分にできることを工夫していきたいです。また、青魚や大豆を積極的にとるようにしたいです。
丹生 丈登	受験までの1年間で、朝ごはんをバランスよくとることができるようになりたいです。
原田 希望	睡眠時間は多い方がよいと思い、多くとっていましたが、適度な量が大事だとわかったので、改善していきたいです。

冬休みを振り返って



古野 月夢	生活面では、だいたい早く起きることができ、年明け以外は11時には寝ることができました。学習面では、毎日学習をすることができ、宿題もしていないところがないように何回も見直して、確認することができました。一番の思い出は、お姉ちゃんと一緒にでかけたことです。最初に映画館に行って5日公開のコナンと怪盗キッドの映画を見ました。次にAppleStoreに行って、スマホを買いました。
重森 幹仁	生活面では、早寝早起き朝ごはんなどバランスの取れた生活ができなかったです。学習面では、毎日ダラダラしていたので、あまり十分にできませんでした。一番の思い出は、父親とたくさん外食に行ったことです。焼き肉の食べ放題に行き、吐きそうになりました。
丹生 丈登	生活面では、早寝早起きをしっかりし、家族とゆっくり話すことができました。冬休みにしたいことを決めていたので無駄なく過ごせました。学習面では、目標にしていた1年生の復習があまりできなかったのので、3学期の家庭学習で1年生の復習をしていきたいです。一番の思い出は、茨城のいとこに会いに行き、初詣に行ったことです。



原田 希望	生活面では、寝る時間が12時を過ぎていたりしました。また、睡眠時間が5・6時間と、不健康な生活を送りました。学習面では、家庭学習の時間が少ない時がありました。一番の思い出は、家族みんなでびっくりドンキーに行ったことです。
-------	--



1分間スピーチより



お題は「がんばってきてよかったと思うこと」と「これから(も)がんばっていききたいと思うこと」です。

古野 月夢	運動に熱心な保育園に通っていたおかげで、小さい頃から鉄棒や竹馬が得意でした。今、他のスポーツをするのに役に立っていると思います。これからは今後につながるので勉強をがんばっていききたいです。難しい問題があっても取り組んでいききたいです。
笹野 睦景	ゲームで勝ち進み、ユーチューバーなどの有名人と対戦できたときはとてもうれしかったです。最新ゲームパソコンを買いたいので、お金を貯めたいです。
重森 幹仁	バスケットボールなどの運動をがんばってやっていたよかったと思います。今、不自由なくバスケットボールや他のスポーツをすることができるからです。これからも、運動と体幹トレーニングをやっていききたいです。体を衰えさせず、年をとっても自由に動けるようにしたいからです。
丹生 丈登	スポーツの習い事をしたので、だいたいのスポーツはすることができます。テニス、サッカー、野球と習ってきてよかったです。来年3年生となり、受験生になります。学力が足りなくて自分が行きたい学校に行くことができなくなると困るので、勉強をがんばっていききたいです。
原田 希望	ドラゴンクエストなどのゲームはクリアするのに時間がとてもかかります。ゲームが全クリしたときは「やったー！」と思います。部活で大きな声を出せるようになってきたので、もっと声を出すことができるようにならなりたいです。



明るく元気に生活し、さらにきらめく学期にしていきたいです！